



**PARTNERS
IN THE GOSPEL**

UPDATE

Octubre de 2024

Abrazando el cambio para Cristo

Lo que comenzó como una visión hace dos años ahora es una realidad con las familias de parroquias que se comienzan a conocer. En estos primeros meses, hemos escuchado historias de la gracia de Dios guiando a nuestras familias de parroquias a través de los inevitables desafíos y luchas que vienen con un gran cambio. Al mismo tiempo, también estamos escuchando muchas historias esperanzadoras de comunidades que hacen todo lo posible para darse la bienvenida unos a otros, miembros del personal que se unen para ayudar con los problemas en una parroquia diferente, hermosas celebraciones de personas que se reúnen, personas que regresan a la Iglesia por primera vez en años, y mucho más.

Durante este tiempo, es importante recordar que esto no es una carrera. Se anima a todos a ir despacio para conocerse realmente, escuchar, consultar y construir relaciones. También se nos recuerda que debemos mantenernos firmes en el verdadero propósito de este esfuerzo: *ayudar a las personas a encontrar el amor de Cristo Resucitado y abrazar la misión de compartir ese amor con los demás, especialmente con los más vulnerables entre nosotros.*

EL POR QUÉ detrás de Compañeros en el Evangelio

Un mensaje especial del Padre Gary Lazzeroni,
Vicario General

"Estamos realizando este desafiante cambio porque queremos ser mejores en la formación de discípulos misioneros. Queremos ofrecer experiencias litúrgicas bonitas y de oración profunda para ayudar a las personas a ahondar en su encuentro con Cristo. Queremos inspirar a nuestro pueblo para que sea formado y moldeado como el Cuerpo vivo de Cristo, llevando el amor de Jesús al mundo, especialmente a los marginados. Es por eso que estamos haciendo esto. Nos estamos reestructurando ahora para poder encender y alimentar la fe de las personas a fin de que puedan salir y compartir la luz de Cristo.

No perdamos eso de vista durante todo el trabajo logístico y administrativo de reestructuración. ¡Gracias por su colaboración para re-imaginar la Iglesia Católica en el oeste de Washington!"

Lea las preguntas y respuestas completas en archseattle.org/partners

Las familias siguen acogiendo a los párrocos y vicarios parroquiales

La gracia y la esperanza abundan en las bienvenidas que realizaron las familias de parroquias para sus nuevos líderes pastorales y el personal comenzó a conocerse como parte del camino hacia Compañeros en el Evangelio.



La Sagrada Familia y San Juan Vianney (Kirkland) dieron la bienvenida al Párroco P. Bradley Hagelin y al Vicario Parroquial P. Val Park (en la foto de arriba) a principios de este verano.



Nuestra Señora de Fátima, el Sagrado Corazón de Jesús y Santa Ana (Seattle) dieron la bienvenida al Pastor Fr. Patrick Freitag (en la foto de arriba) y al Vicario Parroquial P. Dominic Tran.



Los feligreses de San Juan Evangelista, San Benito y San Alfonso (Seattle) dieron la bienvenida al párroco P. Colin Parrish en el picnic parroquial.



El personal de San Antonio y San Esteban Mártir (Renton) se reunió para un retiro de todo el personal, dirigido por el párroco P. Bryan Dolejsi.